

Francofonds : un soutien pour la FAFM

À l'occasion des jeux du printemps 2012 de la FAFM qui se sont déroulés le 18 avril au Centre culturel et communautaire de Sainte-Agathe, Francofonds a remis à l'organisme des chèques d'un montant total de plus de 6 400 \$.

« Cet argent va nous aider à réaliser plusieurs de nos projets », se réjouit le directeur général de la FAFM, Gérard Curé.

Une partie de cet argent, soit 4200 \$ provient du fonds de la FAFM auprès de Francofonds tandis que le chèque de 2 241 \$ provient de l'appariement

dont a bénéficié la FAFM avec le fonds Maison franco-manitobaine rappelle le directeur général de la FAFM, Gérard Curé.



Cette remise de chèque a sans doute aussi contribué à la joie de la rencontre printanière des aînés de la FAFM. « Les jeux du printemps, c'était très bien, on a eu beaucoup de fun! »



s'exclame le directeur général de la FAFM, Gérard Curé. L'initiative de cette journée a été prise pour favoriser une belle transition après l'hiver. « Pendant l'hiver, c'est plus difficile pour les aînés de socialiser, confit Gérard Curé. Les jeux du printemps représentent donc une occasion parfaite pour se retrouver et faire le plein

d'énergie ».

Pour l'édition 2012, plusieurs personnes sont venues d'un peu partout pour participer à cette belle rencontre annuelle. L'ambiance était à la fête. « On a eu au total 220 personnes qui ont passé d'agréables moments ensemble », se réjouit Gérard Curé. Plusieurs activités ont été organisées. « Les participants ont vraiment aimé et c'est ça notre satisfaction », conclut Gérard Curé qui donne déjà rendez-vous pour la prochaine édition.